

Venezuela reconoce a médicos cubanos fallecidos en sismo en Ecuador



Quito, 21 abr (RHC) La embajada de Venezuela en Ecuador difundió una carta de reconocimiento a la labor de tres médicos cubanos fallecidos en el país andino en el terremoto del pasado 16 de abril.

A través de la misiva, aseveró la embajadora venezolana en Ecuador, Carol Delgado, que los tres países lloran a los valientes hermanos cubanos, miembros del Ejército de Batas Blancas de médicos internacionalistas.

Los doctores Bárbara Caridad Cruz, de 46 años, Leonardo Ortiz, de 53, y Eric Omar Pérez, de 41, todos especialistas en Medicina General Integral, perecieron el sábado anterior en la localidad de Pedernales, provincia de Manabí, donde se encontraban por una misión de trabajo.

Carol Delgado describió que los médicos cubanos, luego de servir por años dedicadamente en Venezuela, llegaron a Ecuador para apoyar, entusiastas, los esfuerzos de la Revolución Ciudadana y prestar servicios médicos gratuitos, desprendidos, organizando a una población en torno a los servicios de salud.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/91242-venezuela-reconoce-a-medicos-cubanos-fallecidos-en-sismo-en-ecuador>



Radio Habana Cuba